
Protokoll:  
 
Rm Heinrich (SPD) begründet den Antrag und erklärt dazu, dass man sich bemühen solle den 
Sozialen Wohnungsbau wieder mehr zu fördern, mit Hilfe des sogenannten „Münchner-Model“.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0075/2015). 
 
 
 


